



**NOMBRE DEL ALUMNO:**

ANGEL GABRIEL GOMEZ GUILLEN

**CARRERA:**

LIC. MEDICINA VETERINARIA

**MATERIA:**

INTRODUCCION DE LA HISTORIA

**DOCENTE:**

OCOSINGO, CHIAPAS; A 23 DE SEPTIEMBRE DE 2021.

## **APORTE DE LAS CIVILIZACIONES ANTIGUAS: GRECIA Y ROMA A OCCIDENTE.**

La civilización griega se desarrolló en el extremo noroeste del mar Mediterráneo una isla llamada Creta expandiéndose por diferentes lugares como Chipre Rodas y Sicilia. Se destacó por su gran desarrollo en diferentes aspectos y estaba compuesta por polis entre ellas las que más destacan son Atenas Y Esparta. Cada ciudad tenía su propia legislación y organización interna hasta que surgió un sistema democrático en el que en ese entonces no llevaba una democracia como en la actualidad sin embargo fue el primer pueblo de la historia que permitió que la ciudadanía tome decisiones en la asamblea, cualquier ciudadano podía expresar su opinión ante los demás y así se discutía de manera democrática cualquier decisión de Gobierno. (Garcia,2016) La civilización griega al igual que la romana tuvo una gran influencia dentro del mundo occidental actual ya que juntas recoge aspectos importantes que se reflejan de muchas maneras en la civilización occidental. Para empezar el legado que nos dejó la civilización griega fue sin duda alguna de suma importancia y entre ellos tenemos la filosofía que no sería más que el empeño que ponía el hombre por explicar el mundo que lo rodea por el mero hecho de existir y así que surgieron filósofos muy importantes que hasta el presente año se los conoce tales como Sócrates Platón Títulos relacionados como Sócrates, Platón, Aristóteles, Arquímedes quienes fundaron las más importantes Ciencias que en la actualidad aún existen estas son la lógica, la física, la Ciencia Política, matemática, gramática, biología, economía, la ética, la metafísica, incluyendo a la estética, por otro lado tenemos también un vocabulario que era empleado para el uso de estas, y así las propias letras del alfabeto griego tienen su significado preciso dentro de las diferentes Ciencias, Grecia nos ha dado también vocablos o prefijos que utilizamos todos los días del mismo modo el teatro, los Juegos Olímpicos, además inventaron los gimnasios ya que se daba mucha importancia a sus cuerpos y la forma en cómo esto se veía, hubo un sinnúmero de ideas que se inventó en Grecia sin embargo el imperio romano no se queda atrás. La civilización romana surgió siendo una antigua agrupación de los pueblos que existen a lo largo del río Tíber, Italia convirtiéndose en una ciudad grande y poderosa que controló un gran imperio transmitiendo el arte, arquitectura. Ciencia Política, religión, ingeniería al

mundo occidental. Considerado 1 de los imperios más importantes de la historia antigua hizo los relacionados aportaciones importantes que destacan fueron el coliseo romano los circos, construyeron foros puentes, alcantarillados, baños públicos acueductos, también dejaron la Iglesia católica apostólica y romana, lenguaje era el latín y dio origen al portugués catalán Francés italiano español etcétera. El derecho romano es sumamente importante ya que en la actualidad no existe país europeo u occidental que no posea el derecho romano. (IX, 2017) Lo más grandioso que estas culturas han inventado ha sido el concepto de democracia ya que si bien es cierto que su concepto no era igual que ahora esto ha ayudado al actual mundo a tener mejor organización política, así como también encontramos textos y conocimientos que han\_\_ trascendido a lo largo de la historia. La cultura griega siendo una cultura antigua logró descubrir varias incógnitas gracias al hombre que lograban hacerse las preguntas del porqué de cada cosa, dando así el asentamiento\_\_\_\_la historia de la humanidad para construir lo que hoy conocemos como la sociedad actual que no es más que una idea construida a base del conocimiento que los griegos impartiendo dando digno ejemplo de que quién Se hace preguntas y busca respuestas puede llegar a descubrir información que puede ser relevante. Como antes mencioné la cultura romana no se queda atrás ya que si bien es cierto adoptaron el conocimiento de los griegos acordé a su necesidad también supieron transmitir valiosas ideas para la historia como es el ejemplo de que el cristianismo y hasta la actualidad tiene millones de fieles. Como vemos muchas tradiciones del imperio aún están vigentes y siguen siendo relevantes por varias razones cómo el lenguaje que sigue definiendo la manera en cómo comprendemos el mundo, pues Roma y Grecia están enraizadas en nuestras tradiciones,\_\_ políticas, culturales y literarias en nuestra forma de pensar. En conclusión, las culturas grecorromanas son las bases del actual mundo occidental puesto que ésta se refleja en el mundo moderno, en lo personal las dos civilizaciones lograron grandes apuraciones de suma relevancia sin embargo Grecia se destacó por ser más creadores e innovadores mientras que los romanos se adaptaron al conocimiento Roma fue un régimen más militar y político y en la actualidad varios de estos aspectos han evolucionado adaptándose a las necesidades y al tiempo.

## LA IMPORTANCIA DE LA MEDICINA VETERINARIA EN LA PREHISTORIA

Vaca y caballos. Cueva de Lascaux, Francia. El estudio de los orígenes de la Medicina Veterinaria va de la mano con el origen del hombre, Hombres y animales partieron mancomunados, indisolublemente, hasta el día de hoy. La evolución de los organismos vivos y el inicio de la vida se pierden en la noche de los tiempos. Casi nada se sabe de este origen primigenio, pero un partir inicial debe haber ocurrido en la nebulosa del tiempo-espacio, llegando a sutilezas como el equilibrio cósmico, una suerte de yin-yang celestial. Volviendo a nuestra realidad actual debemos aceptar que la salud animal es la razón primaria de la Medicina Veterinaria. La paradoja de esta profesión es que interactúa con los animales para mantenerlos en buen estado de salud, tratándolos amigablemente para que finalmente algunos de ellos sean sacrificados y comidos. Su utilización era y es por el bien del hombre. Los primeros humanos cazadores fueron nómades del Neolítico que se alimentaban con sus presas. De acuerdo con la importancia capital para su sobrevivencia, algunos animales eran considerados como deidades, quedando artísticamente grabados en pinturas rupestres (Figuras 1, 2, 3, 4 y 5).

1.- Egipto y reinos contemporáneos Los animales despertaron tempranamente una gran fascinación en el Egipto Antiguo, siendo parte de la mitología egipcia ancestral de la Predinastía, unos 7.000 a 4.000 años a. C. Un poco más reciente, se encuentran representaciones del toro sagrado, que encarnaba el ciclo de la creación, muerte y resurrección. Esta asociación divina con los animales quedó plasmada en la cultura egipcia en pinturas y esculturas. Existen antiguas representaciones del nacimiento de terneros y cabritos que evidenciarían un cierto conocimiento de obstetricia. Es el Código de Hammurabi (Imperio Babilónico) grabado en una estela de diorita (1.780 a. C.) en Susa Irán, el primer código moral que entrega un marco legal para la protección de los derechos individuales del hombre que tuvo un gran impacto en las culturas posteriores. Este código incluía todos los aspectos de la sociedad tanto de la medicina como la agricultura. Dos indicaciones atañen a los animales, si el médico de animales ha tratado a un buey o a un asno de un mal grave, el dueño de dichos animales dará al médico, a título de salario, un sexto de ciclo de plata. si el médico de animales ha tratado a un buey o a un asno de un mal grave y ha originado su muerte, pagará la

cuarta parte de su precio al dueño del buey o del asno”. Cabe señalar que los precios eran aproximadamente un décimo de lo que cobraban los doctores de los esclavos y hombres libres de la época. En el 2.300 a. C., en que los perros cazadores eran muy importantes para las culturas mesopotámicas, se estableció el Código de Eshuna que indicaba qué hacer ante un perro con rabia, y en el caso de que un perro mordiera a una persona y ésta moría, se multaba fuertemente al dueño del animal rabioso. Los caldeos, unos 1.500 años a. C., tenían un amplio conocimiento sobre producción animal y tratamientos médicos para animales. En la época del rey babilónico Adad-apla-iddina (1.068 a 1.047 a. C.)

### **Tabla de pH del cuerpo humano**

Sustancia	Niveles de pH aproximados
Orina	4.5-8
Sangre	7.35-7.45
Saliva	7.-7.4
Piel	4.5-5.75

## Bibliografía

<https://www.coursehero.com/file/43224000/LAS-APORTACIONES-DE-LA-CULTURA-GRIEGA-A-LA-CULTURA-OCCIDENTAL-O-EN-EL-MUNDOdocx/>

<http://incoming.up.edu.pe/pdf/Humanities/121210.pdf>